

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Kemampuan public speaking guru dalam pembelajaran pendidikan agama islam yaitu memiliki tiga sisi pokok, sisi visual, sisi vocal, dan sisi verbal, sisi visual yaitu seorang guru menampilkan penampilan yang sopan dan rapi karena dapat bisa ditiru oleh siswanya dan menampilkan gestur tubuh serta mimik wajah yang menarik agar siswa bisa fokus dalam pembelajaran, sisi vocal yaitu guru menjelaskan materi pelajaran dengan suara yang jelas agar siswa bisa memahami materi dengan baik, serta suara yang berubah-ubah sesuai kondisi kelas atau suara yang menjadi ciri khas guru tersebut, dan sisi verbal yaitu kata serta kalimat yang akan disampaikan oleh guru baik itu kata dan kalimat untuk materinya dan kata serta kalimat yang sesuai dengan kebutuhan siswa.

Faktor pendukung dan penghambat public speaking guru pendidikan agama islam, faktor pendukung yaitu rasa percaya diri yang dimiliki sehingga yakin dengan apa yang dikerjakan bisa terlaksana dengan baik, baik itu sarana prasarana yang mendukung, kepemimpinan sebagai guru, menguasai kondisi kelas, serta kemampuan menjelaskan materi pelajaran yang baik. Faktor penghambat yaitu kurang percaya diri dalam kegiatannya sebagai guru sehingga menimbulkan kurang maksimal dalam pekerjaannya sebagai guru, seperti sistem pembelajaran yang

kurang maksimal, tidak kondusif dalam pembelajaran, serta kemampuan sisi visual, vocal, dan verbal yang acak-acakan atau kurang maksimal.

## **B. Saran**

Pihak sekolah lebih meningkatkan pendekatan terhadap guru dan muridnya agar mudah memperoleh informasi mengenai pendidikan, serta menggerakkan guru dalam menangani siswanya dan meningkatkan pembelajaran dalam mata pelajaran PAI.

Guru tetap berusaha dalam meningkatkan mutu pembelajaran dan skill agar memudahkan murid dalam memahaminya.

## **C. Penutup**

Demikian penelitian kualitatif tentang “Kemampuan Public Speaking Guru dalam Pembelajaran Pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 6 Kebumen Tahun Ajaran 2022/2023”. Yang dapat peneliti sampaikan yaitu. Peneliti berharap semoga penelitian ini dapat berguna serta bermanfaat bagi pendidik dan masyarakat secara umum dan terkhusus bagi orang tua, peserta didik, akademis yang berkeinginan untuk memajukan peradaban dunia melalui pendidikan.

Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dan belum bisa sempurna pada tahap penelitian ini. Oleh sebab itu peneliti berharap kepada semua pihak serta pembaca semuanya memberikan kritik dan sarannya demi kelancaran penelitian yang lebih baik lagi. Semoga Allah

SWT senantiasa mengarahkan kita ke jalan kebaikan dan di ridhoi olehnya, amin.